

Comienza virus del zika a expandirse por Europa



Londres, 27 ene (RHC) Las autoridades sanitarias de Dinamarca confirmaron el primer caso de una persona infectada con el virus del Zika en su país, aunque descartaron el riesgo de que la enfermedad se propague.

También la semana pasada fueron detectadas en Cataluña dos mujeres latinoamericanas contagiadas con ese padecimiento, mientras las autoridades de Gran Bretaña notificaron que tres ciudadanos, quienes viajaron a América del Sur, presentaron los síntomas de la epidemia.

En tanto, más de 20 países de Latinoamérica y el Caribe reportan casos de Zika y otros se mantienen alertas ante la aparición del virus, transmitido por el mosquito *Aedes aegypti*, con presuntas consecuencias de malformaciones en fetos de mujeres embarazadas contagiadas.

Un reciente comunicado de la Organización Mundial de la Salud alerta sobre la expansión de la enfermedad, que surgió en el bosque de Zika en Uganda en 1947, con síntomas como fiebre, dolor de cabeza, erupciones, conjuntivitis, entre otros.

El Instituto Nacional de Salud de Portugal confirmó hoy el registro de las primeras cinco personas infectadas con el virus Zika en este país, pero especificó que se trata de casos importados.

Según esa entidad, los afectados contrajeron la enfermedad durante viajes a Brasil, donde las autoridades permanecen alerta debido a la presencia del virus en 22 de 26 estados.

El zika es transmitido por mosquitos del género Aedes y se identificó por vez primera en Uganda en 1947.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, entre los síntomas de esa enfermedad se encuentran la fiebre, erupciones, conjuntivitis, malestar y cefaleas.

Además, se investigan sus consecuencias para mujeres embarazadas y su posible relación con casos de microcefalia en recién nacidos.

Otras naciones europeas como Dinamarca, Reino Unido, Alemania y Países Bajos también reportaron recientemente la detección de personas infectadas, en su mayoría provenientes de América del Sur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/82490-comienza-virus-del-zika-a-expandirse-por-europa>



Radio Habana Cuba